

## **Comunicado final.**

¡Hola amigos y vecinos del Distrito de Vicálvaro, que manifestamos nuestro enfado en el lugar de nuestros enojos!

Nada nuevo os puedo comunicar en este momento, que no sepáis ya. Solo nos queda la esperanza y la resistencia de todos unidos “*por la reapertura de la Boca-Sur*. Y eso es lo que hemos hecho en esta MANIFESTACIÓN. Con esta misma esperanza, seguiremos denunciando esta discriminación injusta y resistiendo hasta conseguirlo. ¡Amigos!, hemos cumplido con el ritual acostumbrado para que nuestros gobernantes se den por enterados de nuestra justa protesta; hemos desahogado nuestra rabia y enojo, y como pueblo soberano, hemos expresado nuestra impotencia y lo hemos hecho, amigos, compañeros, gritándolo a lo largo de los ejes vertebrales de nuestro Barrio; nos hemos dado ánimos para seguir resistiendo este atropello el tiempo que haga falta, hasta que se enteren de una vez, que España se ha constituido “*como un Estado social y democrático de Derecho*” no como una Gran Empresa que busca BENEFICIOS. Les hemos dicho mil lindezas, todas merecidas, y una verdad sonora: *¡Queremos ya! hacer uso de estas estructuras pagadas con nuestros impuestos*

¡Amigos! ¡Amigos jóvenes! Hubo un tiempo en que los hoy más veteranos cooperativistas, supimos cuánto nos fue costando la compra de estos terrenos y la murga que tuvimos que dar para lograr la construcción de estas viviendas ¿Os acordáis? Y hubo esa vez unos gobernantes que supieron entender nuestra resistencia ante la injusticia de que éramos objeto y conseguimos un barrio modesto, pero modelo para lo que se hacía en aquella época. Pues esto lo ganaremos también con el mismo coraje y el apoyo de nuestros descendientes, ¿no es así? Porque ellos son nuestros herederos y llevan nuestro coraje.

Esta campaña nos tiene que llevar a otra puerta. Sabéis que en la calle Cavanilles se encuentran las Oficinas Centrales de la compañía Metro de Madrid, SA. Pues por ella queremos entrar para convencerles de que en toda sociedad democrática, es más importante el SERVICIO al ciudadano que la RENTABILIDAD al empresario; que esto es ante todo, un servicio al libre desplazamiento por Madrid de todos los ciudadanos. Sin embargo, hace más de 25 días, que pedimos hablar con el gerente, sin recibir respuesta todavía, pero estamos dispuestos a imitar a los vecinos de Gamonal, a nuestro modo. Esperamos contestación y hablaremos.

A esa reunión llevaremos las Actas de los DOS PLENOS de la Junta Municipal en los que se apoyó nuestra propuesta por unanimidad de todos los miembros; que llevamos también las más de 5.000 firmas vuestras y unas cincuenta cartas de los comercios del Barrio; y que estamos dispuestos a convocar ante esas mismas Oficinas Centrales a todos los vecinos afectados por el cierre de las 20 bocas que no están en uso. Con estas armas, la razón y la justicia de lo que pedimos, hablaremos.

Amigos, que sepáis que todos hemos hecho una BUENA CAMPAÑA. Vuestra diligencia en estampar vuestras firmas fue ejemplar y nuestra constancia en presionar por tres veces a nuestros representantes legales, estuvo a la altura de lo que hicimos todos los vecinos en la Campaña. Nos felicitaremos por ello con más efusión el día que usemos nuevamente de esta Boca-Sur. Mientras tanto, RESISTIREMOS hasta alcanzarlo.

***¡Valbernardinos, sois formidables!***